
 

Протокол № 22/23 

Заседания президиума РРДМОО ФАРРО 

 

Дата заседания: 9 ноября 2023 года 

Форма проведения: Электронное голосование 

 

Принимали участие: Славянская Олеся Витальевна, Цай Юрий Алексеевич, Хороших Андрей 

Васильевич, Митяева Юлия Сергеевна, Кекух Владимир Дмитриевич, Белый Алексей 

Григорьевич, Леонова Анастасия Григорьевна. 

 

Присутствуют 7 из 7 членов Президиума. 

Необходимый кворум для принятия решений имеется, заседание Президиума правомочно. 

Председательствующим на заседании Президиума в соответствии с Уставом РРДМОО ФАРРО 

является Президент – Славянская Олеся Витальевна. 

 

Повестка дня: 

1-й вопрос Избрание секретаря заседания Президиума 

2-й вопрос Обращение Леоновой А.Г. 

3-й вопрос Направление письма Леоновой А.Г. о судействе членам судейского 

комитета 

4-й вопрос Изменение формата проведения Чемпионата и первенства Ростовской 

области 

5-й вопрос Увеличение взноса на подготовку и проведение соревнований 

Чемпионата и первенства Ростовской области 

6-й вопрос Компенсация расходов на проезд и проживание 

 

Предложений об изменении и дополнении повестки дня заседания Президиума не поступало. 

Президиум приступает к рассмотрению вопросов по повестке дня. 

 

1-й вопрос повестки дня: 
Слушали Славянскую О.В.: предлагаю избрать Кекуха Владимира Дмитриевича секретарем 

заседания Президиума.  

Кто за данное предложение, прошу голосовать. 

Голосовали: «ЗА» - единогласно. 

Решение принято. 

 

 

2-й вопрос повестки дня: 
Слушали Славянскую О.В.: предлагаю принять к сведению поступившее обращение Леоновой 

А.Г. 

Голосовали: «ЗА» - 6 голосов (Леонова А.Г. не приняла участия в голосовании по данному вопросу). 

Решили: принять к сведению поступившее обращение Леоновой А.Г. 

 

 

3-й вопрос повестки дня: 
Слушали Славянскую О.В.: предлагаю направить письмо Леоновой А.Г. о судействе членам 

судейского комитета для ознакомления. 

Слушали Леонову А.Г.: прошу направить обращение не для ознакомления, а для получения 

ответов на поставленные вопросы. 

Голосовали по предложению Славянской О.В,: «ЗА» - 6 голосов (Леонова А.Г. не приняла участия в 

голосовании по данному вопросу) 

Решили: направить письмо Леоновой А.Г. о судействе членам судейского комитета для 

ознакомления. 

 

 



4-й вопрос повестки дня: 
Слушали Белого А.Г.: в связи с важностью таких соревнований как Чемпионат и Первенство 

Ростовской области для рейтинга спортсменов, формирования сборной команды по итогам 

данных соревнований, предлагаю проводить их в закрытом формате. 

Голосовали: «ЗА» - 7 голосов. 

Решили: проводить Чемпионат и Первенство Ростовской области в закрытом формате. 

 

 

5-й вопрос повестки дня: 
Слушали Белого А.Г.: в связи с решением о проведении Чемпионата и Первенства Ростовской 

области в закрытом формате предлагаю увеличить взымаемый взнос на подготовку и проведение 

соревнований до 1500₽ с каждого участника соревнований. 

Голосовали: «ЗА» - 7 голосов. 

Решили: увеличить взымаемый взнос на подготовку и проведение соревнований до 1500₽ с 

каждого участника соревнований. 

 

 

6-й вопрос повестки дня: 
Слушали Славянскую О.В.: 25 октября состоялось Заседание Правительства РО, на которое была 

приглашена в качестве выступающего Славянская О.В. Причиной приглашения и само 

выступление было на прямую связанно с деятельность ФАРРО. Прошу согласовать возмещение 

затраченных средств на проезд и проживание 12352₽. 

Голосовали: «ЗА» - 7 голосов. 

Решили: компенсировать Славянской О.В. расходы на проезд и проживание в размере 12352₽. 

 

 

 

 

 

Ведущий президиума            _________________ О.В. Славянская  

 

 

Секретарь президиума                   _________________  В.Д. Кекух 


